

## **Barmelweid neu in Aarau**

**Das neue Ambulatorium der Klinik Barmelweid hat am 15. Januar 2020 zu einem Apéro und Abend der offenen Türen geladen. Am Ziegelrain 1 liegen die hellen Räume hoch über den Dächern der Aarauer Altstadt. Seit ein paar Monaten bietet die Barmelweid dort ein ambulantes psychosomatisch-psychotherapeutisches Angebot an.**

Der Ausblick auf den Obertorturm ist beeindruckend und die Bushaltestelle liegt direkt vor der Tür. Im dritten Stock scheint die Sonne – wenn nicht gerade Hochneben liegt – hell in die Räume und der Blick geht über die Dächer der Stadt. Hier bieten die Fachpersonen der Barmelweid neben ambulanten Beratungs- und Vermittlungsgesprächen auch Psychotherapien im Einzel- und Gruppenverfahren an. Seit der Eröffnung am 1. September 2019 ist das Team bereits gewachsen.

### **Team und Anzahl Patienten wachsen**

Im Ambulatorium Barmelweid arbeiten inzwischen acht Fachpersonen aus der Psychiatrie, Psychologie und Psychoonkologie, eine Internistin mit psychosomatischer Weiterbildung sowie die organisatorische und administrative Leiterin des Ambulatoriums mit ihrer Mitarbeiterin. In den unterschiedlichen Einzel- und Gruppenräumen finden die ambulanten Beratungs- und Vermittlungsgespräch sowie die Psychotherapien mit den Patientinnen und Patienten statt. Dazu gehört auch die Vor- und Nachsorge bei stationären Aufenthalten. Daneben nimmt das Team den psychosomatischen, psychiatrischen und psychotherapeutischen Konsiliardienst sowie den Liaisondienst für die onkologischen Patientinnen und Patienten der Palliativstation in der Hirslanden Klinik Aarau wahr.

### **Mehr stationäre Betten auf der Barmelweid**

Kurz vor Weihnachten zügelte die letzte Station der psychosomatischen Medizin auf der Barmelweid ins sanierte Haus B. So sind jetzt alle Stationen in einem Haus zusammengefasst und die Ausstattung entspricht den Bedürfnissen dieser Patientinnen und Patienten. Insgesamt erhöht sich damit die Bettenzahl der psychosomatischen Medizin nach dem Ausbau um 37 auf 105 Betten.

**Weitere Informationen:**

Beat Stierlin, CEO Klinik Barmelweid AG

Telefon 062 857 20 10, E-Mail [beat.stierlin@barmelweid.ch](mailto:beat.stierlin@barmelweid.ch)

Text und Foto stehen [HIER](#) zum Herunterladen bereit.



*((Bildlegende))*

Mitarbeitende der Klinik Barmelweid freuen sich über den gelungenen Start des Ambulatoriums in Aarau (v.l.n.r.): Dr. med. Joram Ronel, Chefarzt Psychosomatische Medizin und Psychiatrie Klinik Barmelweid; Amanda Claus, Psychologin Ambulatorium; Christian Cesna, Psychiater/Oberarzt Ambulatorium; Claudia Leuenberger, Psycho-Onkologin Ambulatorium; Brigitte Schwarz, Leiterin Ambulatorium; Beat Stierlin, CEO Klinik Barmelweid; Nikolina Kostadinova, Psychologin Ambulatorium.